



4 Pièces

147 m²

Réf. B-1759

1 850 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaulieu-sur-Mer ; Dans un immeuble Belle Époque parfaitement entretenu avec ascenseur, découvrez ce somptueux appartement de 4 pièces, offrant une superficie de 147m². Vous serez immédiatement séduit par le charme authentique des hauteurs sous plafond, les moulures raffinées et le parquet d'époque. Les nombreuses ouvertures de l'appartement donnent accès à de grands balcons en enfilade, offrant une vue imprenable sur la Place du Marché. Grâce à ses doubles expositions, cet appartement bénéficie d'une luminosité optimale tout au long de la journée. Il se compose d'un hall d'entrée majestueux, ...

Beaulieu sur mer ; in a beautifully maintained Belle Époque building with an elevator, discover this exquisite 4-room apartment, offering a generous living space of 147m². You will be immediately captivated by the authentic charm of the high ceilings, refined moldings, and period parquet flooring. The numerous windows open onto large, enfilade balconies, providing a stunning view of Place du Marché. Thanks to its double exposure, this apartment enjoys optimal brightness throughout the day. It comprises a majestic entrance hall, a spacious living and dining room, a master bedroom with a dressing ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

